

An den
Magistrat der Stadt Rüsselsheim
Markplatz 4

65428 Rüsselsheim

Bürgerbegehren „Den Baumbestand auf dem Marktplatz in Rüsselsheim erhalten“

Mit meiner Unterschrift beantrage ich die Durchführung eines Bürgerentscheids gemäß § 8b der Hessischen Gemeindeordnung zur Frage:

„Sind Sie dafür, dass der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 16. Juli 2015 über die Fällung von vier Bäumen auf dem Marktplatz in Rüsselsheim aufgehoben wird?“

Begründung:

Die Bäume auf dem Marktplatz sind seit Jahrzehnten gewachsen. Sie spenden Schatten und sie tragen mit dazu bei, ein günstiges Klima auf dem Marktplatz zu schaffen. Deshalb sind diese Bäume notwendig. Sie sind bewusst so gepflanzt worden. Wenn Bäume weggenommen würden, würde das ursprünglich geplante Bild zerstört. Was übrig bliebe, wäre ein Torso.

Die Begründung für das Fällen der Bäume leuchtet nicht ein und damit erscheint dieses willkürlich. Die Bäume sind an ihrem Standort auch ein deutliches Zeichen dafür, wie wichtig der Mensch und das menschenfreundliche Leben in dieser Stadt sind. Rüsselsheim als „grüne Stadt“ muss sich auch an dieser Stelle ausweisen. Deshalb sind diese Bäume zu erhalten.

Vertrauenspersonen und deren Stellvertreter bzw. Stellvertreterinnen (in Klammern) für dieses Begehren sind:

1. Ullrich Biedert, Lindenseestraße 12, Rüsselsheim, (Jochen Weller, Lindenseestrasse 49, Rüsselsheim)
2. Dieter Baumgardt, Heegteilstraße 21, 65428 Rüsselsheim, (Tina Teubler-Stickler, Jahnstraße 8, 65428 Rüsselsheim)
3. Eva Eisenhauer, Taubenstraße 34, Rüsselsheim, (Manuela Stahl, Eichengrund 7, Rüsselsheim)

